



**8 Pièces**

**316 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4872V**

**4 190 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette superbe villa de style Méditerranéenne de 315 m<sup>2</sup> dans un domaine privé à Grimaud. Avec une vue mer imprenable, elle est édifée sur un terrain plat de 2200 m<sup>2</sup>. Elle se compose notamment de: Au rez-de-chaussée: Une vaste réception de plain-pied sur la terrasse, une cuisine entièrement équipée avec sa chambre froide d'une salle à manger ouverte, vous trouverez également deux chambres en suites et un WC. À l'étage, trois spacieuses suites qui communiquent sur des généreuses terrasses. Le sous-sol de 135 m<sup>2</sup> abrite un espace bien-être avec hammam et spa, une salle de jeux ou family room, une cave à ...

Discover this stunning 315 m<sup>2</sup> villa in ? style in a private domain in Grimaud. With breathtaking sea views, it is built on a flat plot of 2200 m<sup>2</sup>. It consists notably of: On the ground floor, a fully equipped kitchen with cold room, a dining room opening onto a bright living room, on this level you will also find two en-suite bedrooms and a guest toilet. Upstairs, three spacious en-suite bedrooms opening onto large terraces. The 135 m<sup>2</sup> basement houses a wine cellar, a games room, a storage space and a wellness area with hammam and spa. An independent studio, a garage for two cars and a ...

## AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

